

## Spannende Bilderbuchlesezeit in der Bücherbrücke Meckenheim



Im Rahmen der Meckenheimer Kulturtage präsentierte die Kinderbuchautorin Andra Wolter auf Einladung des Fördervereins LeseZeichen e.V. ihr Bilderbuch „Der geheimnisvolle Tunnelgräber oder ein neues Tier im Zoo“ in der Bücherbrücke Meckenheim. Insgesamt waren zehn Kinder mit ihren erwachsenen Begleitern gekommen, um in die spannende Geschichte um Ariana, das mutige Erdmännchen, und seine Suche nach dem geheimnisvollen Tunnelgräber im Zoo einzutauchen.

Die Autorin brachte nicht nur das Buch mit, sondern auch Plakate mit den von ihr selbst liebevoll gestalteten Illustrationen zum Text. So hatten die Gäste immer die Bilder zu den einzelnen Abschnitten vor Augen. Als erfahrene Pädagogin im Vorschulbereich legte Andra Wolter immer wieder kurze Pausen ein, um den Kindern Zeit zum Nachdenken und Fragenstellen zu geben. Diese Momente nutzten die Kinder, um Ideen zu sammeln, wer der geheimnisvolle Tunnelgräber sein könnte. Beim gemeinsamen Raten und Zuhören hatten die Kinder viel Spaß. Dabei förderten sie spielerisch ihre Beobachtungsgabe und ihr Verständnis für Zusammenhänge.

Es war faszinierend zu beobachten, wie konzentriert und begeistert sie der Autorin lauschten. Als schließlich der geheimnisvolle Tunnelgräber gefunden war und Ariana ihn freundlich in die Zoogemeinschaft aufnahm, waren alle erleichtert. Zum Abschluss durfte jedes Kind ein Ausmalbild von Ariana oder ihren Freunden mit nach Hause nehmen – eine schöne Erinnerung an diese gelungene Bilderbuchlesezeit.

Einige der kleinen Gäste schauten sich anschließend die anderen Kinderbücher an, die die Autorin bereits veröffentlicht hat. Darunter befinden sich nicht nur Bilderbücher, sondern auch Kindersachbücher für Leseanfänger.

Die LeseZeichen bedankten sich herzlich bei der Autorin für die kindgerechte und spannende Vorlesestunde. Für sie sei das Schreiben und Illustrieren von Kinderbüchern ein erfüllendes Hobby, wie sie selbst sagt. Da die Begeisterung für ihre Werke am besten in einer persönlichen Präsentation spürbar ist, luden der Förderverein und die Bücherbrücke die Autorin sofort ein, auch ihre weiteren Kinderbücher jungen Lesern in der Bücherbrücke vorzustellen und dort regelmäßig vorzulesen.

